



Nomination de Monsieur Ndiaye comme ministre de l'Education nationale

20 mai, 2022 | Communiqué

Le Secteur IEN ID FO souhaite la bienvenue à Monsieur Ndiaye dans ses nouvelles fonctions de ministre de l'Education Nationale et de la Jeunesse et saisit cette occasion pour attirer son attention sur la situation du corps des Inspecteurs de l'Education Nationale.

Depuis quelques années le mode de gouvernance ministériel a significativement contribué à la dégradation des conditions de travail au sein du service public de l'éducation.

Avant toute communication médiatique, il apparaît nécessaire qu'à nouveau, les personnels de l'Education Nationale soient destinataires des informations institutionnelles organisatrices de leur activité. Un dialogue réel mériterait aussi d'être rétabli entre les autorités, ministérielles et académiques, et les IEN.

Alors que sur le terrain s'impose de toute part le mode de pilotage par l'évaluation, aucune démarche de ce type n'est annoncée concernant la succession des réformes ministérielles engagées ces dernières années. Certaines d'entre elles ont directement altéré les conditions de travail des IEN. Les autorités académiques et ministérielles ont régulièrement été alertées de la considérable accumulation des tâches quotidiennes des IEN et de l'inexorable extension de leurs territoires et périmètres d'intervention. Une pause dans les réformes apparaît nécessaire et des bilans gagneraient être réalisés.

Le Secteur IEN ID FO souhaite dès que possible aborder avec monsieur le ministre trois points sensibles qui préoccupent particulièrement les IEN :

- **La question de leur rémunération** : sur le plan indiciaire, comme tous les agents de la fonction publique, les IEN subissent depuis trop longtemps le gel du point d'indice, ils en attendent une revalorisation significative. Sur le plan indemnitaire, la mise en place du RIFSEEP, nouveau régime indemnitaire s'appliquant aux corps d'inspection, confiée aux autorités académiques, nécessite transparence et vision nationale.
- **La préparation de la prochaine rentrée scolaire** qui s'annonce complexe en raison du recrutement problématique de lauréats au CRPE dans de nombreuses académies.
- **La fusion des corps d'inspection territoriaux** : quelles perspectives et agenda sont envisagés concernant ce projet auquel nombre d'IEN sont opposés ?

Le Secteur IEN ID FO sera très attentif à l'attention que monsieur le ministre portera à la situation des personnels d'inspection.